



Zuletzt aktualisiert: **16.06.2010 um 20:30 Uhr** (Kommentare)

Zwei Hartberger holten drei Medaillen

KAPFENBERG. In der U16-Klasse seiner ersten steirischen Meisterschaften in Kapfenberg gelang Lukas Teubl ein unglücklicher Einstand mit zwei vierten Plätzen im 100-Meter-Sprint und im Weitsprung. Im 100-Meter-Finale der U20 wurde Benjamin Heschl Zweiter. Dominik Wengust erreichte beim Weitsprung einen vierten Platz.

Hannes Riedenbauer konnte über 5000 Meter mit einer schnellen Schlussrunde den zweiten Platz absichern. Beim 1500-Meter-Lauf wurde er hinter zwei U20-Teilnehmern zwar nur Dritter, trotzdem bedeutete dies der Meistertitel in der allgemeinen Klasse.